

TRIATHLON Titan Nivelles

Dans l'International Youth Triathlon

Le Titan Nivelles organise le triathlon de Seneffe qui est entré, depuis l'année dernière, dans l'International Youth Triathlon.

● Michel DEMEESTER

Le triathlon de Seneffe, organisé par le Titan Nivelles, lance la saison de triathlon en partie francophone : « Il y a eu jusqu'ici quelques courses mais non officielles. Il y a eu une compétition sprint à l'Otan la semaine dernière.

» C'était plus récréatif que compétitif. C'est à Seneffe que débute le challenge Super coupe. C'est chez nous que s'ouvrent réellement les débats », indique Jean-Luc Dufour, président du Titan Nivelles.

Depuis l'année dernière, la compétition a pris une dimension internationale : « Nous sommes inscrits dans le championnat « International Youth Triathlon » qui regroupe cinq nations ou régions : la Hollande, le Luxembourg, la Belgique, la Lorraine (France) et Saar (Allemagne). Ce challenge international a été lancé la saison dernière



ÉGA 03/219

mais uniquement alors pour le Benelux. Deux régions ont rejoint ce challenge », précise Jean-Luc Dufour.

La présence d'athlètes venus de l'étranger donne un peu plus l'ampleur à l'épreuve du club nivellois : « Il y a sept épreuves au total pour ce challenge qui relève forte-

ment le niveau de la compétition », poursuit Jean-Luc Dufour.

D'excellents jeunes

L'épreuve de Seneffe est ouverte à tous les athlètes : « Il n'y a pas de sélection. Les courses sont ouvertes à tous ceux qui répondent aux critères d'âges. »

Le Titan a l'habitude de briguer des résultats chez les jeunes : « Au niveau francophone, nos jeunes athlètes se retrouvent régulièrement sur le podium et briguent des premières places. Nous avons Johan et Jérôme Colon, qui sont là depuis plusieurs années. Kévin Lini, Nicolas Wioux qui sont de bons jeunes.

Il y en a d'autres comme Sophie Chrétien, une ancienne nageuse, qui a déjà réussi quelques beaux podiums. Chez des adultes, l'année dernière, Jean-François Thomas a participé à l'Ironman d'Hawaï qu'il a terminé 793^e sur 1 800 participants ».

Les jeunes du club seront les seuls à participer à l'épreuve : « Les adultes sont pris par l'organisation », lance Jean-Luc Dufour.

La natation en canal

Nivelles est un club qui se porte bien avec ses 80 affiliés.

La plupart d'entre eux seront présents à Seneffe ce dimanche où 420 athlètes sont inscrits. Les courses débutent à 10h45 par les plus jeunes, la catégorie jeunes C, les jeunes B suivent à 11h30.

Les juniors et jeunes A démarrent à 12h30. Les adultes disputent un quart de triathlon, 1 500 m en natation, 40 km de vélo et 10 km à pied, le départ est donné pour eux à 14 h 30.

Les départs et arrivées ont lieu au Centre ADEPS « La Marlette » à Seneffe. Ce qui donne une particularité à l'épreuve de Seneffe pour laquelle l'épreuve de natation se déroule en canal, le canal Bruxelles-Charleroi.

Voilà qui n'est pas courant. ■